



CIRCULAR N° ____ 0 5 1/2020.-

IQUIQUE, 23 de Septiembre de 2020.-

INFORMATIVO CELEBRACIÓN DIA DEL HOSPITAL AÑO 2020

A pesar de las condiciones actuales conocidas por todos, que nos impiden desarrollar la tradicional <u>Ceremonia por el Día del Hospital</u> el 3 de octubre, queremos que esta importante fecha no pase inadvertida, sobre todo en este año, el que los funcionarios hospitalarios hemos hecho el mayor esfuerzo que recordamos en la historia para combatir la pandemia por Covid 19.

Es por eso que los insto a que en cada Servicio, Unidad y Departamento del Hospital Dr. Ernesto Torres, dispongan de un espacio para decorar con el nombre respectivo y en alusión al aniversario número 133 de nuestra institución. La idea es que el viernes 2 de octubre en dicho lugar, durante la mañana las jefaturas puedan entregar los reconocimientos a los funcionarios elegidos como mejores compañeros junto a sus equipos de trabajo.

Los diplomas serán confeccionados por la dirección. Para esta tarea solicitamos que hagan llegar los mejores compañeros a más tardar el día lunes 28 de septiembre en la secretaría, a través de un memo que solamente contenga el nombre completo del funcionario o funcionaria y el nombre del servicio, unidad o departamento. Deben retirar los documentos el jueves 1 de octubre en el mismo lugar.

Por otra parte, informamos que tanto la premiación de los Mejores Funcionarios del periodo 2020 elegidos por los subdirectores entre los funcionarios propuestos por cada jefatura- así como los trabajadores que cumplen 30 años de servicio se realizará en sus respectivos lugares de trabajo debidamente decorados para la ocasión, hasta donde llegará el director del hospital para hacer entrega del reconocimiento. Para esto se solicita gestionar la presencia de los premiados durante la mañana del 2 de octubre, para que así no estén ausentes en caso de que pertenezcan a algún turno diferente.

Previo a la actividad, cuando ya estén definidos los mejores funcionarios, desde la dirección coordinaremos con los servicios, el recorrido que realizarán los directivos para entregar los diplomas a los lugares en donde existan premiados.

Dada la gran cantidad de servicios, unidades y departamentos al interior de nuestro hospital, se nos hace muy difícil ir de manera presencial a cada uno de ellos, es por eso que esta propuesta es la manera que encontramos para que en toda nuestra institución nos tomemos un momento para conmemorar el aniversario.

Espero que los equipos de trabajo puedan compartir en torno a la tradicional premiación, que no quisimos dejar pasar, pese a las circunstancias que nos impiden desarrollar actividades masivas y de convivencia.

Saluda atentamente a Ud.,

DIRECTOR

DR PEDRO ANTONIO IRIONDO CORREA
DIRECTOR (S)

HOSPITAL "DR. ERNESTO TORRES GALDAMES"
IQUIQUE

Distribución:

- Subdirección Médica Hospital;
- Subdirección Administrativa Hospital;
- Subdirección Gestión Cuidado del Paciente Hospital;
- Subdireccion Gestion y Desarrollo de las Personas;
- Jefes Servicios Clínicos y Jefes Unidades de Apoyo Clínicos;
- Jefes Servicios Administrativos;
- Archivo Dirección Hospital;
- Oficina de Partes Hospital.